

Jeudi 10 mars 2011

Madame, Monsieur, Chers concitoyens,

Depuis ce mardi, la Communauté d'agglomération d'Argenteuil-Bezons **connaît un mouvement de grève d'une partie de ses agents travaillant pour la propreté** des deux villes.

En effet, quelques équipes de collecte des déchets portent des revendications d'amélioration des conditions salariales, tant en matière de rémunération que d'aménagement des horaires ou d'organisation du travail (astreinte).

La direction générale de l'Agglomération a, bien sûr, tout de suite pris soin de rencontrer les grévistes, ainsi que l'ensemble des agents du service, pour engager des discussions, dans le cadre de la politique de dialogue social de la collectivité.

Des propositions ont été avancées pour répondre à ce mouvement.

Nous sommes autant attachés au service public que soucieux de la propreté et de la salubrité de nos deux communes. C'est dans cet état d'esprit que nous gérons cette situation.

Nous nous sommes engagés, par la mise en œuvre du plan propreté, à améliorer l'entretien de l'espace public, à mettre en œuvre une gestion des déchets domestiques plus respectueuse de notre environnement en restant à votre écoute via le numéro vert « allo propreté ». **Aussi, toutes les mesures seront-elles prises pour, qu'au plus tard lundi, la collecte soit de nouveau effective.**

Conscients de la gêne occasionnée et dans un esprit de transparence, nous avons souhaité vous donner ces éléments pour comprendre la situation. Celle-ci est prise en charge par la direction générale et suivie de près par les élus communautaires afin de permettre, au plus tôt, une solution respectueuse du service public de qualité que nous défendons pour chacun d'entre vous.

Souhaitant un prompt retour à la normale, veuillez recevoir, Madame, Monsieur, chers Concitoyens, nos salutations les meilleures.

Argenteuil-Bezons
l'Agglomération



Dominique Lesparre
Vice-président de l'Agglomération,
Maire de Bezons



Philippe Doucet
Président de l'Agglomération,
Maire d'Argenteuil